



**NUEVA DIRECTIVA.** La nueva Directiva de la Asociación de Contadores Públicos de El Salvador, para 1986-1988, fue juramentada por el Lic. José Mendoza López (izq.). El acto se realizó en el Hotel Camino Real.

## Necesario Coordinar la Lucha Antiterrorista C.A.

Una coordinación de las fuerzas de seguridad y antiterroristas de los países centroamericanos podría ser una herramienta muy útil para el combate del terrorismo internacional, afirma el diputado Roberto Escobar García, de PAISA.

Agrega el Diputado que está de acuerdo en una acción parecida a la que han iniciado los países europeos y los Estados Unidos, para evitar en la medida posible las actos terroristas en perjuicio de la población no combatiente.

Al respecto señala que el terrorista es un hombre que actúa en grupos muy pequeños por la alta

vulnerabilidad que generan, y en este sentido, ellos tienen una serie de problemas de logística y de seguridad.

Entre los problemas de logística menciona el Dr. Escobar García la oportunidad del abastecimiento de armas y municiones; la seguridad de los escondites, la prudencia en los movimientos de los miembros que forman parte de la banda, porque ellos son altamente vulnerables, ya que se organizan en grupos muy pequeños.

Además de los problemas logísticos, señala el diputado, los terroristas tienen que ponerse a sal-

vo con seguridad, porque una vez que han perpetrado el hecho, tienen el problema de la huida, del escape.

Puntualiza Escobar García que una red terrorista bien organizada generalmente tiene sus puntos de escondite fuera del territorio nacional en donde operan. Y es en este sentido en donde una coordinación de las fuerzas de seguridad y antiterroristas de los países centroamericanos para el caso, podría venirnos a dar un elemento y una herramienta muy útil para el combate del terrorismo internacional, concluye.

# El Sector Productivo se Opone a más Impuestos

El sector productivo de El Salvador, representado por los dirigentes gremiales de ANEP, Cámara de Comercio e Industria, ASI, SCIS y FENAPES, se opone energicamente al nuevo paquete de impuestos anunciado por el Gobierno, porque el pueblo tendrá que trabajar más duro para financiar la incapacidad e ineptitud del

régimen democristiano.

El primero de los impuestos aprobados de este nuevo "paquete", es el llamado "de la soberanía nacional", que el Gobierno justifica pretendiendo que se trata de un necesario apoyo a la Fuerza Armada, señaló el Lic. Carlos Borja Letona, presidente de la Asociación Nacional de la Empresa Privada, ANEP, durante una conferencia periodística, en representación de las demás gremiales.

## Cobrador Cae de Bus en Marcha

El cobrador de un bus de la Ruta 101 se cayó del vehículo al tratar de saturarlo de pasajeros, ayer por la mañana, en la colonia Las Palmeras, de esa misma localidad.

Dicha unidad hace su recorrido entre la colonia Quezaltepec, de Santa Tecla, y esta capital, y el auxiliar del chofer, luego de la caída, quedó inconsciente con golpes en la cabeza; fue llevado de inmediato al Hospital San Rafael de esa localidad, donde se dijo que el estado del cobrador es grave.

No se pudo identificar el nombre del cobrador ni del motorista, debido a que éstos no portan su identificación en forma visible como lo establece el reglamento

—Favor pase a la página 34.

Durante siete años el pueblo salvadoreño ha aprobado moral y económicamente la lucha en defensa de la soberanía nacional que viene librando la Fuerza Armada, y esta vez acepta este sacrificio confiando que será el factor determinante para ganar la guerra al más corto plazo y

alcanzar la anhelada paz que hasta ahora se ha quedado en palabras y en promesas vacías, señaló.

Respecto a los otros impuestos con que se amenaza al sector privado, el Lic. Borja Letona afirmó que no pueden ser aceptados sino que deben ser rechazados, porque se pretende con ellos cubrir el creciente déficit fiscal por causa de un gasto público inflado de la manera más irresponsable por el Gobierno.

Por ejemplo, al Ministerio de Propaganda se le han asignado 67 millones de colones, en el Presupuesto para 1987, sabiéndose que dicho "ministerio" no aporta ningún beneficio al pueblo, sino que únicamente sirve para hacerle sirva

—Favor pase a la página 43.

## Mayor Vigilancia Piden en Zacamil

Ante una cadena de asaltos que se ha desatado en diversos sitios de la comunidad Zacamil, los vecinos de la misma hacen un llamado a las autoridades para que incrementen la vigilancia en ese sector.

Las quejas de los vecinos coinciden en que son seis puntos donde los delincuentes cometen sus fechorías con mayor frecuencia, especialmente en horas de la noche.

Los vecinos dicen que los asaltos ocurren constantemente en el pasaje 6, cerca del edificio 21; sobre el pasaje 3, cerca

del rodendodel próximo a la Policía, así como en la zona magisterial y a inmediaciones del edificio 17.

Agregan los quejosos que los ladrones han llegado al extremo de que para cometer los delitos, escalan hasta los techos de las azoteas de los edificios para introducirse a los apartamentos con mucha facilidad.

Los quejosos exhortan una vez a la Policía del sector Zacamil a que incrementen los patrullajes, sobre todo por las noches, para contrarrestar las acciones delinciales.

## Tablero Judicial

Agente Vendedor es el Muerto en Apulo

En el Juzgado de Paz de Ilopango se informó que al parecer el desconocido encontrado muerto el domingo anterior en Apulo, es un agente vendedor de una casa comercial de esta ciudad, pero hasta hoy será confirmada la identidad del cadáver.

Según los informes proporcionados por un familiar de la víctima, ésta fue sacada de su casa junto con otro vendedor que también apareció muerto el viernes en Santa Cruz Michapa, sobre la carretera Panamericana, en Cuscatlán.

Ambos vendedores fueron sacados de sus respectivas casas hace aproximadamente unos 16 días y desde entonces se ignoraba de su paradero.

## Estudian Capacidad Exportable

La Corporación de Exportadores de El Salvador, COEXPORT, ha invitado a sus agremiados en todo el país a la presentación de su proyecto "Estudio de la Capacidad Productiva Exportable del sector Industrial de El Salvador".

Dicho evento se efectuará el 9 de los corrientes en el auditorium de la ASI, a las 5:30 de la tarde.

Representantes de la entidad instarán a los empresarios a participar en este evento, de beneficio para el sector de exportadores y

—Favor pase a la página 43.

## Falta de Luz Propicia la Delincuencia

Por falta de alumbrado eléctrico, los alrededores del parque de la colonia Centro América, se han convertido en un lugar de peligro, donde operan muchos delincuentes. Según los vecinos, son frecuentes los robos de autos y los asaltos a mano armada en horas nocturnas.

El sector comprendido entre la calle Centro América y Avenida San José, frente a la iglesia La Sagrada Familia, se encuentra a oscuras desde hace dos meses y medio. 33.

—Favor pase a la página 43.

## Más de 80 Juicios por Violación de Menores

Delegados de la Fiscalía intervienen en más de 80 juicios que se ventilan por violación de menores, acompañada de asesinato en la mayoría de los casos, declaró el Fiscal General Dr. José Francisco Guerrero.

El Fiscal Guerrero expresó su voluntad de expresar su voluntad de querer intervenir en las investigaciones de los delitos que atentan contra la niñez; sin embargo, inicialmente tomará parte en el caso del asesinato de la niña Sandra Yanira Jovel, delito por el cual está preso Américo Ro-

mero Paredes.

De acuerdo a las estadísticas proporcionadas por el Fiscal, realizadas por la dependencia a su cargo, existen 80 denuncias por delitos de violaciones en menores de 12 años, procesos que se depuran en todos los tribunales del país.

El funcionario dijo que las víctimas de las violaciones oscilan entre los 3 y 12 años de edad y que al analizar los juicios se ha establecido que de 50 casos, seis de las víctimas son del sexo masculino y

—Favor pase a la página 43.

## Confirman la Detención contra Asesino de Niña

Por los delitos de homicidio agravado y abuso de menores, el Juzgado 20, de lo Penal confirmó la detención del carpintero Leandro Nicolás Mejía, acusado de la muerte de su nieta Magdalena Concepción Fuentes Pineda, de 5 años, ocurrida en el barrio San Sebastián, de Ciudad Delgado.

Las primeras diligencias y la detención del acusado se realizaron en el Juzgado de Paz de Ciudad Delgado, pero al trasladarse la causa al Juzgado Superior de San Salvador, el Dr. Juan Armando Mata Elías ratifi-

có el auto de detención en base a suficientes pruebas que aparecen en el proceso.

La muerte de la niña ocurrió el 1 del mes pasado en una vivienda del Barrio San Sebastián de Ciudad Delgado. En el juicio aparece la denuncia de la Comisión de Derechos Humanos, señalando que el abuelo maltrataba a la citada menor y tres hermanos de ésta, así como a otro niño que vivía en la misma casa.

Se señala que una de las golpizas que Mejía le dio, le provocó la muerte

—Favor pase a la página 43.



**COORDINACION.** Es necesario coordinar las fuerzas de seguridad y antiterroristas de Centro América, dice el Dr. Roberto Escobar García.



**JUEGOS FLORALES.** Zacatecoluca. Miembros del Comité de Apoyo de la Casa de la Cultura convocan a los "IX Juegos Florales" y al Quinto certamen de dibujo y pintura "Estampas del Departamento de la Paz". Ambas actividades se realizarán el 13 de diciembre.